



**JAT** Agrupación de Jóvenes Arquitectos Tenerife

Estimado/a Compañero/a;

Nos dirigimos a ti, con el fin de informarte de la iniciativa, que estamos llevando a cabo un grupo de jóvenes de la Demarcación de Tenerife, La Gomera y El Hierro. Estamos trabajando, para constituir la primera agrupación de Jóvenes Arquitectos de Tenerife.

También nos gustaría invitarte al acto que estamos preparando el próximo **Jueves 1 de Julio, a las 18:00**, donde realizaremos la **presentación oficial de la agrupación, en la Biblioteca del COAC**. Pretendemos realizar un encuentro generacional, invitando a tres arquitectos, de tres generaciones muy distintas, y poder debatir así, sobre nuestras inquietudes como jóvenes, y el camino que queremos seguir.

Jóvenes Arquitectos de Tenerife es un movimiento asociativo e independiente, que nace de la inquietud de una serie de jóvenes, ante el vacío existente en el inicio de la profesión. El fin de la agrupación es, entre otros, establecer un foro de encuentro entre los jóvenes arquitectos canarios, así como, proporcionar soporte en el inicio de la profesión, fomentar actividades profesionales o establecer canales de comunicación entre el colectivo de jóvenes, las instituciones y los ciudadanos.

La agrupación es un espacio abierto a todos los jóvenes arquitectos, menores de 40 años y que desarrollen su actividad profesional en el ámbito territorial de las Islas Canarias. También pueden formar parte de la agrupación, todas aquellas personas que sientan inquietudes por la profesión de arquitecto.

Pretendemos ser un proyecto vivo, fruto de la suma de las intenciones de todos. Nos gustaría que participases, tanto en las reuniones que realizamos todos los jueves a las 18:00 en la Biblioteca del COAC, como a través de:

[www.jovenesarquitectostenerife.ning.com](http://www.jovenesarquitectostenerife.ning.com)

[www.jovenesat.blogspot.com](http://www.jovenesat.blogspot.com)

Es importante que participes, propongas y que expongas tus inquietudes. Juntos podemos contribuir al desarrollo de este proyecto.

Agradecemos tu atención, y te animamos a participar.

Un Saludo.

JAT. Jóvenes Arquitectos de Tenerife.